



## Berufsschüler diskutieren über die EU

Wie steht die EU aktuell zum Beitritt der Türkei? Wie geht es weiter nach dem Brexit? Macht sich die EU politisch wie auch wirtschaftlich abhängig von den USA? Inwiefern sind die Klimaschutzziele des Pariser Abkommens bereits umgesetzt? Diese Fragen beschäftigen nicht nur die Politik, sondern auch Schüler aus den Fach- und Berufsintegrationsklassen der Berufsschule Kaufbeuren. Am vergangenen Dienstag veranstaltete die Schule deshalb einen EU-Projekttag mit dem CSU-Bundestagsabgeordneten Stephan Stracke. Nach Strackes Impulsvortrag startete eine lebhaft Diskussionsrunde. Die 60 Jugendlichen hatten sich vorab mit dem Thema Europäische Union auseinandergesetzt und stellten kritische und polarisierende Fragen, zu denen Stracke ausführlich Stellung bezog. Anlass für die Veranstaltung war der bundesweit jährlich stattfindende EU-Projekttag. Foto: Elena Panzer